

Regard Social et Sociétal sur la notion de Protection des Majeurs

- Centre Hospitalier Universitaire Amiens-Picardie

- 6 octobre 2017

Pôle Stratégie, Soins et Relations Clientèle – Service Social

Madame Jocelyne KLIGLICH, Cadre Socio-éducatif

**Contexte aujourd'hui connu
des professionnels,
souvent organisé,
mais créant pourtant
un certain malaise.**

Inévitablement,

**cette mesure renvoie à la conception
personnelle que chacun en a :**

- Aubaine,**
- Prudence,**
- Transfert émotionnel.**

**Tout simplement,
comme souvent,
le juridique interfère avec
l'Humanisme.**

Ne pas perdre de vue qu'il s'agit de

PROTECTION de la personne

(Dans son intérêt, avec le respect
de ses goûts,
de ses choix,
et aussi de son patrimoine).

A l'inverse,

**ne pas avoir une vision péjorative
qui freine le projet de demande d'une
mesure pourtant utile.**

(Jeunes adultes ou attachement affectif et
émotionnel qui « embarrasse »)

Envisager l'ANTICIPATION

- **Adaptation de la loi,**
- **Nombreuses personnes isolées de tout,**
- **Personnes en rupture familiale,**
- **Recompositions familiales qui bouleversent le rôle de chacun.**